

Peningkatan Literasi Digital Siswa Sekolah Menengah Atas di Yogyakarta dalam Menghadapi Tantangan Produktivitas di Era Adaptasi New Normal

Oleh: Naning Margasari, SE, M.Si, MBA Zahrotush Sholikhah, S.E., M.Si Mega Murti Andhini, S.E., M.Sc Hafizh Fitrianna, S.T., M.M. Herlina Nadya Anggraeni Yustika Anindita Hamidah

ABSTRAK

Kegiatan Pengabdian Masyarakat (PkM) ini memiliki tujuan untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman bagi siswa terkait dengan implementasi dari literasi digital pada dunia bisnis sebagai upaya untuk menghadapi berbagai tantangan di era adaptasi new normal. Adapun khalayak yang menjadi sasaran dari kegiatan ini adalah siswa Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Muhammadiyah 5 Yogyakarta. Kegiatan ini dilakukan dengan memberikan seminar kepada siswa yang dilakukan secara daring pada Kamis, 27 Mei 2021. Adapun tema pada kegiatan ini adalah “Re-Start Your Life: Tetap Produktif Di Masa Pandemi”. Melalui kegiatan ini, diharapkan siswa dapat memahami terkait dengan peluang dan tantangan pengelolaan bisnis di era digital, optimalisasi dari penggunaan pemasaran digital sebagai sarana promosi, serta pembuatan sebuah konten pemasaran yang menarik. Selain itu, kegiatan PkM ini juga bertujuan agar siswa dapat menjadi lebih termotivasi dan berani untuk memulai suatu bisnis.

Kegiatan seminar ini diikuti oleh 200 siswa kelas 10 dan kelas 11 SMA Muhammadiyah 5 Yogyakarta. Metode yang digunakan pada kegiatan ini adalah: 1) penyampaian materi dan diskusi; 2) pelaksanaan post-test untuk mengukur pemahaman siswa terkait materi yang disampaikan; 3) pengisian form evaluasi kegiatan PkM yang dilakukan oleh tim pengabdian. Kegiatan PkM ini dapat terlaksana dengan baik walaupun dilaksanakan secara daring melalui aplikasi zoom meeting. Hal tersebut dapat dibuktikan dari hasil post-test yang diberikan kepada siswa, sebanyak 194 siswa mendapatkan nilai post-test di atas 70. Selain itu, hasil survei terkait evaluasi kegiatan menunjukkan jika sebanyak 188 siswa merasa materi yang disampaikan oleh tim pengabdian memberikan wawasan tambahan bagi mereka dan sebanyak 194 siswa menilai jika tim pengabdian telah menyampaikan materi dengan baik.

Kata kunci: Literasi digital, tantangan, produktif